
von RM Koch betr. Hersteller FW-Fahrzeuge; illegale Preisabsprache 
Zikler 
Hat die Stadt eine Strategie entwickelt, wie sie mit den fraglichen Herstellern umgeht und gibt es 
dort schon Richtlinien, die der Städte- und Gemeindebund in Abstimmung mit der 
Kommunalaufsicht zu diesem Thema hat? 
Antwort: 
Dieses Thema ist ganz aktuell und man befindet sich noch in der Prüfung. Sobald Ergebnisse 
vorliegen, wird der Fachausschuss unterrichtet. 
 
von RM Heller betr. Sprechstunde der Polizei in Sechtem 
War die Verwaltung darüber informiert, dass diese eingeführt wird und kann dies auch in 
anderen Ortschaften eingeführt werden? 
Antwort: 
Die Stadt ist darüber informiert worden. Mit der Polizei sind noch keine weiteren Überlegungen 
angestellt worden wie das weitergehen soll. Dies wird aber mit der Polizei erörtert. Derzeit ist 
das wichtigere Thema die Polizeiwachen in Bornheim dauerhaft zu halten. 


